



Einladung an die Salatbar

Zum Abschluss des ersten Halbjahres 2024 möchte sich der Pfarrreirat Giesenkirchen mit einer besonderen Aktion bei den Gemeindemitgliedern für den Besuch der „TuT´s“ ganz herzlich bedanken.

Am 16. Juni direkt im Anschluss an den Gottesdienst laden wir zum gemeinsamen Mittagessen ein.

Angelehnt an die bevorstehenden Sommerferien und Urlaubsreisen gibt es



„Salate und Brot



aus aller Welt“.

Bei schönem Wetter treffen wir uns vor der Kirche, ansonsten im Kirchenraum „unter dem Turm“.

Auch für Getränke wird selbstverständlich gesorgt.
Wir wünschen guten Appetit.